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Dieu cherche des intercesseurs                                                 09.01-2024 

             
  
 
 

                  
                                                                                                     

Objectif France sert l’ensemble du Corps de Christ, avec le seul désir d’élever le nom du Seigneur sur notre pays, en référence à 
la saine doctrine. Nous avons une position claire en faveur du peuple Juif et d’Israël selon la Parole de Dieu, en dehors des aléas 
politiques français, israéliens et internationaux. Nos ressources proviennent exclusivement du soutien d’intercesseurs engagés. 
    
                                                                                                                                                                                         – MERCI pour votre soutien. Que la bénédiction de Dieu soit sur chacun – 

 
 
 

« L’Eternel fait mourir et Il fait vivre. Il fait descendre au séjour des morts et Il en fait remonter. L’Eternel appauvrit 
et Il enrichit, Il abaisse et Il élève. (…) Il gardera les pas de ses bien-aimés (…) Les ennemis de l’Eternel trembleront 
(…) Il donnera la puissance à Son roi, et il relèvera la force de Son oint » 1 S 2.6-10 

 

 
 

Une année pour entendre, discerner et obéir 
 

Entendons ! - l’année 2024 commence avec un nouveau gouvernement ; - sur fond du procès à venir de l’attentat 
de Trèbes (2018), parait un livre au titre prophétique : « Sa vie pour la mienne ». 
Discernons. La nouvelle année juive a ouvert des temps messianiques inédits avec l’attaque du 7 octobre : 
désormais, à la fois tout est possible et rien n’est scellé tant que n’a pas retenti le dernier shofar : 
« …en un instant, en un clin d'œil, à la dernière trompette. La trompette sonnera, et les morts ressusciteront 
incorruptibles, et nous, nous serons changés. » (1 Co 15.52) 
Obéissons. Plus que jamais, notre conduite doit racheter le temps : « Prenez donc garde de vous conduire avec 
circonspection, non comme des insensés, mais comme des sages. Rachetez le temps, car les jours sont mauvais. 
C'est pourquoi ne soyez pas inconsidérés, mais comprenez quelle est la volonté du Seigneur… » (1 Co 5.15 sv) 
 

Prions donc, avec persévérance et foi, comme la veuve flouée de Luc 18, d’autant que c’est le désir ardent du 
Seigneur Lui-même, qui dit expressément :  

« Mais, quand le Fils de l'homme viendra, trouvera-t-il la foi sur la terre ? » (Lc 18.8) 
 

Les temps du roi Josias : un encouragement 
 
 

Un roi prophétique. En 2 Chroniques 34 et 35, les Écritures exposent la vie d’un roi étonnant qui peut parler à 
l’Eglise aujourd’hui, dans ces temps où les uns recherchent à tout prix une direction prophétique dans l’attente -
souvent anxieuse, hélas- d’un enlèvement (avant, pendant ou après de terribles tribulations) tandis que d’autres 
préfèrent s’abstraire de toute spéculation, privilégiant un ‘’ici et maintenant’’ d’apparence décontractée. 

 

L’attitude de Josias et les paroles qui lui furent adressées nous ramènent à nos priorités. 
 

Alors qu’« il se mit à purifier Juda et Jérusalem des haut lieux, des poteaux d’Achéra, des statues et des idoles de 
métal fondu », et tandis qu’Il fit « réparer la maison de l’Éternel, son Dieu », à la lecture du Livre de la Loi qui venait 
d’être retrouvé, « il déchira ses vêtements » puisque « grande est la fureur de l’Éternel qui s’est répandue sur nous, 
parce que nos pères n’ont pas observé la parole de l’Éternel…» Consulté, l’Eternel annonce : 
 

-  « Je vais faire venir un malheur sur ce lieu et sur ses habitants toutes les malédictions écrites dans le livre qu’on 
a lu devant le roi de Juda. » 
Mais à Josias : - « Parce que ton cœur a été touché, parce que tu t’es humilié devant Dieu en entendant ses paroles 
contre ce lieu et contre ses habitants (…)  tes yeux ne verront pas tout le malheur que je ferai venir sur ce lieu et 
sur ses habitants. »  
Le pays fut ainsi relevé de son temps. Après que le roi a lu à tout le peuple les paroles du livre de l’alliance : « il 
conclut cette alliance : suivre l’Éternel et observer ses commandements, ses préceptes et ses prescriptions, de tout 
son cœur et de toute son âme, afin d’agir selon les paroles de l’alliance écrites dans ce livre (…) Pendant toute sa 
vie, ils ne s’écartèrent pas de l’Éternel, le Dieu de leurs pères. » 

Josias fit célébrer une Pâque grandiose,  
telle qu’« aucune Pâque pareille à celle-là n’avait été célébrée en Israël depuis les jours du prophète Samuel. Aucun 
des rois d’Israël n’avait célébré une Pâque pareille à celle que célébrèrent Josias, les sacrificateurs et les Lévites, avec 
tout Juda et ceux d’Israël qui s’y trouvaient, et les habitants de Jérusalem ». 
 
  

Nous sommes la continuité de Josias (= Josué, Jésus/Yeshua), sauvés et appelés à manifester le salut, et à 
glorifier de toutes les manières Celui qui nous garde des tribulations présentes et à venir. Rappelons-nous 
la caractéristique de l’Eglise fidèle : centrée sur l’amour du Père, révélation vivante qui nous sauve, tant 
que nous en vivons (cf. R 11.22). Alors tout devient possible dans notre génération ! 

OBJECTIF  FRANCE     
TSARFAT 

COMPASSION 
RÉCONCILIATION

BÉNÉDICTION       
RÉVEIL

https://www.objectiffrance.fr/2023/10/soutenir-objectif-france/
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Une société dystopique 
 

L’utopie a porté l’humanité occidentale pendant des siècles, stimulant la créativité sous toutes ses formes, bonnes 
et mauvaises. Depuis le 20ème siècle, une prétendue sagesse l’a tournée vers son opposé, la dystopie, avec une 
lecture inhibante de la vie, portée vers son anéantissement. D’où le succès de 1984 d’Orwell, roman dystopique 
sombre et glaçant, qui prophétise une société sous surveillance, finalement asservie. Ou encore Le Meilleur des 
Mondes d’Huxley, dont le prophétisme paralysant a nourri le fatalisme de l’homme moderne, et peut-être privé les 
chrétiens de force, de foi en Celui qui peut tout. 
 

Les chrétiens sont-ils dystopiques ? Par nature non, mais ils le sont devenus depuis que le livre de l’Apocalypse 
n’est plus la révélation-dévoilement de Jésus-Christ qui rend « Heureux celui qui lit et ceux qui écoutent les paroles 
de la prophétie et gardent ce qui s’y trouve écrit ! Car le temps est proche. » (Ap 1.3) 
 

Or la joie perdue n’est pas un signe de ferveur spirituelle mais de peur et de démission, une perte de vue de notre 
salut à vivre dès maintenant et pour l’éternité, sans transition (angoissante pour certains) à attendre… et sans 
nouveau sauveur attendu du monde politique. 
 

 

Repentons-nous (si nécessaire) de tout alignement avec l’esprit du monde, surtout quand il se pare de 
couleurs chrétiennes. Quel que soit notre contexte et les contingences à vivre, manifestons par la 
puissance de l’Esprit, et avec le soutien des frères et des sœurs, la vie par des actes et des projets d’amour 
forgés dans le cœur du Père.  
Soyons prophétiques, non pas influencés par tous les « prophètes » de ce monde (en quête de 
« followers », de « pouce levés » et autres « like ») mais obéissants à la Parole de Vie, amoureux 
passionnés de Celui qui nous aime.  

Il revient !... mais déjà nous sommes avec Lui 
 
 

Un nouveau 1er ministre pour la France  
 

Nous avions « Emmanuel », et voici « Gabriel », de quoi interroger les chrétiens sensibles aux noms. Bibliquement, 
Gabriel est celui qui annonce. Quoi ?... 
 

Un enfant pour gouverner ? A 34 ans seulement, Gabriel Attal a de l’enfant un ‘visage poupon’, ainsi qu’une relative 
inexpérience dans la direction des affaires de la France, quoi qu’en disent les « jeunistes ». En fait, son crédit repose 
beaucoup sur ses déclarations en septembre dernier comme récent ministre de l’Education nationale, qui lui firent 
une grande publicité (pour mémoire : B. Obama avait reçu le prix Nobel de la paix sur un simple discours, jamais 
traduit dans les faits). Mais il est un « bosseur infatigable », passionné par son engagement politique. 
 
 

Un disciple pour succéder à Emmanuel Macron qui voit en lui l’élève parfait, tout comme son ex-compagnon (pacsé 
de 2017 à 2022) Stéphane Séjourné (38 ans), patron du parti présidentiel Renaissance (-créateur du mouvement 
Jeunes avec Macron en 2016 ; -chef du groupe Renew Europe à Bruxelles).  A lui donc pour l’instant d’incarner la 
mission de « régénération » que le chef de l’Etat annonçait dans ses vœux le 31 décembre. 
 

 

Une France un peu plus gay-friendly ?  
En fait rien de nouveau sous le soleil de France depuis le président Hollande. La « cause LGBT » progresse sûrement. 
La dernière équipe du président Macron était la plus « gay » de toute la 5ème république. Quid de celle à venir, et 
de nous tous, plongés dans l’eau tiède des changements progressifs de repères, jusqu’à les trouver peut-être un 
jour tout à fait… acceptables ?  
Une stratégie bien pensée, qui vise la jeunesse ? Le monde est soumis à une offensive inédite des homosexuels 
(et plus globalement des lobbies LGBT) à la conquête de places officielles et déterminantes dans la direction des 
affaires du monde, jusqu’à faire fléchir le genou de tout opposant. La France est bon élève de ces « lumières » 
progressistes. Or il est évident qu’après le ministère très en vue de l’Education nationale dont l’impact est significatif 
(1 millions d’employés, 12 millions d’élèves), le poste de 1er ministre offre non seulement une légitimité visible 
(quotidienne) au monde gay, mais une forte valorisation, notamment auprès des jeunes.  
Fiction ? Si Dieu permet que Gabriel Attal soit compétent à son poste, c’est bien un président gay qui peut diriger 
la France en 2027. Or, au-delà d’une éventuelle compétence -très appréciable- du président, c’est l’homosexualité 
affichée et banalisée au plus haut sommet de l’Etat qui signifierait la fin de toute retenue motivée par des racines 
chrétiennes (encore opérantes), le triomphe espéré de la franc-maçonnerie depuis deux siècles. 

Espérance dans la confusion 
Dans tout cela, voyons un double intérêt pour l’Eglise : - apprendre à discerner les séductions et les séducteurs ;  
- ne pas regarder une personne seulement sous l’angle de ses péchés mais aussi sous celui de l’espérance que Christ 
a posé sur sa vie. Des nécessités urgentes, quoi qu’il arrive, pour rester des lumières dans ce monde.  
 

Modèle du « en même temps ». G. Attal n’aura jamais critiqué les orientations de Pap N’diaye, pourtant il a 
proposé le contraire : interdiction de l'abaya, retour au primat des savoirs « fondamentaux », insistance sur 
l'autorité de l'enseignant, expérimentation de l'uniforme, remise en cause du collège unique et du tabou du 
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redoublement. Des annonces (de la part d’un ancien socialiste que le président des LR trouve « plus à droite » que 
lui) qui remettaient au centre de la République l'autorité et le mérite, et qui vont dans le sens du « réarmement 
civique » dont E. Macron veut faire la marque de 2024. 
 

• Des points communs avec son mentor : - une « ascension fulgurante », « irrésistible » disent les médias qui 
soulignent ses qualités de « communicant hors pair » ; - sa passion pour le théâtre, lui qui dès 9 ans rêvait 
d’être un acteur célèbre (lien). C’est fait, puisqu’aujourd’hui, présider ou gouverner, c’est beaucoup une 
affaire de ‘com’ et d’adaptation permanente aux mouvements d’opinion… pour mieux les exploiter. 

 

Une communication déjà ajustée, avec des mots choisis : « J’ai conscience du contexte dans lequel je prends mes 
fonctions. Trop de Français doutent encore, trop de Français doutent de notre pays*, doutent d'eux-mêmes » (*ils 
doutent surtout des responsables politiques). 
Habile : - avec une pensée particulière pour « les classes moyennes, cœur battant de notre pays, artisans de la 
grandeur et de la force de notre nation française » ; - refusant de faire rimer la France avec déclin, il s’est 
enthousiasmé pour la tâche à accomplir car « il n'y a rien de plus de beau, rien de plus fort, rien de plus grand que 
de servir la France et les Français ».  

- devançant les critiques, il veut rassurer sur la continuité de son action :  
« J’emmène avec moi, ici à Matignon, la cause de l’école. Je réaffirme l’école comme étant la mère de nos batailles, 
celle qui doit être au cœur de nos priorités et à qui je donnerai, comme premier ministre, tous les moyens d’action 
nécessaires pour sa réussite. Elle sera une de mes priorités absolues dans mon action à la tête du gouvernement ». 

 

- un effet d’action immédiate, et de compassion chaleureuse : en déplacement dans le Pas-de-Calais inondé, 
juste après sa nomination : « Personne ne va vous oublier… Vous êtes l'incarnation de cette France qui travaille, 
laborieuse, qui se lève tôt le matin… On est avec vous et je vais suivre évidemment tout ça de très près ». 

 

Un bon communicant qui sait manifester - afficher (est-il sincère ? Dieu sait) - une empathie dont son mentor est 
dépourvu. Et s’il devenait un ‘’bon’’ Premier ministre ? A suivre ... 
 

 

Prions pour Gabriel Attal : que ses annonces de ministre de l’Education trouvent un prolongement réel 
par sa nouvelle position, afin que les chefs d’établissement aient réellement « le pouvoir de créer des 
environnements scolaires où il fait bon vivre » (selon ses derniers mots par visioconférence aux 14.000 
proviseurs, une demi-heure avant d’être officiellement nommé 1er ministre).  
 

Prions pour la jeunesse, tellement fragilisée, en quête de repères puisque ceux de ses pères ont été 
détruits les uns après les autres. Que l’Esprit de Jésus nous inspire les prières du Père ! 
 

En vérité, et avec ferveur, comme une urgence, élevons le nom de Dieu trois fois Saint sur notre pays ! 
✓ un chant : « A jamais Tu es saint » 

 

 

NB : n’oublions jamais que, comme ses prédécesseurs, Gabriel Attal est sans Dieu. Ainsi ses « racines 
juives » par son père (que certains relèveront) ne seront pas plus un avantage que pour d’autres qui en 
avaient aussi. Car si nous voyons ce que produit une Eglise qui rejette ces mêmes racines, qu’en sera-t-il 
des incroyants ? 
 

La « guerre des trônes » s’intensifie, comme celle des autels. Soyons vraiment « intercesseurs », venant 
devant le trône de Dieu à la place de ceux qui en sont incapables, afin que les valeurs du royaume de Dieu 
fassent une percée en terre de France, et que germe le salut ! 
 

 
 

• nouvelle équipe, le « pack » présidentiel  
 

15 avec le 1er ministre (4 nouveaux) : un « XV de France » imaginé par le président pour gagner les matchs à venir. 
Dans l’ordre protocolaire (noir = maintenu ; bleu = portefeuille modifié ; vert = entrant) 

• Bruno Le Maire →  Économie, Finances et Souveraineté industrielle et Numérique : 
• Gérald Darmanin → Intérieur et Outre-mer  
• Catherine Vautrin → Travail, Santé et Solidarités  
• Amélie Oudéa-Castéra → Éducation nationale, Jeunesse, Sports et Jeux Olympiques et Paralympiques  
• Marc Fesneau → Agriculture et Souveraineté alimentaire   
• Rachida Dati → Culture  
• Sébastien Lecornu → Armées  
• Éric Dupond-Moretti → Justice  
• Stéphane Séjourné → Europe et des Affaires étrangères  
• Christophe Béchu → Transition écologique  
• Sylvie Retailleau → Enseignement supérieur et de la Recherche   

Ministres délégués auprès du 1er ministre : 
o Prisca Thévenot → Renouveau démocratique et Porte-parole du gouvernement 
o Marie Lebec → Relations avec le Parlement  
o Aurore Bergé → Egalité entre les femmes et les hommes et la Lutte contre les discriminations  

https://www.20minutes.fr/insolite/4051600-20230905-9-ans-gabriel-attal-voulait-etre-acteur-explique-tele
https://youtu.be/BuBxKQBacU4?si=ugmpIoVMzrPgYSln
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9 ans après : le terrorisme hante les esprits 
 

« Paris n’oublie pas ». Plusieurs personnalités politiques, dont Anne Hidalgo/maire de Paris, François Hollande et 
des ministres actuels, ont rendu hommage* aux 17 victimes des attentats de Charlie Hebdo et de l’Hypercacher des 
7 et 9 janvier 2015. (*trois cérémonies/- personnel du journal ; -policier abattu ; -personnel de l’hypercacher)  
 

6 ans après : terrorisme versus sacrifice 
 

« C’est la foi que portait en lui Arnaud Beltrame qui m’a amenée à trouver Dieu. Je me suis dit que, si cet homme 
d’exception croyait en Dieu, alors il fallait que j’aille voir ce qu’il en était ». 
 

Une histoire d’héroïsme, et un livre au titre prophétique. Le 23 mars 2018, le destin de Julie Grand a subitement 
basculé, alors qu'un terroriste islamiste la retenait en otage dans le Super U de Trèbes (Aude, Occitanie), où elle 
travaillait. Un homme s'est interposé, prenant sa place en tant qu'otage : le colonel de gendarmerie Arnaud 
Beltrame, mort pour qu'elle puisse vivre. Dans un livre poignant, « Sa vie pour la mienne », Julie Grand témoigne 
de sa reconstruction, dans une abbaye. 
NB : baptisée en avril 2023, le jour de Pâques, elle s'y est mariée religieusement quelques mois plus tard. « Julie a 
été sauvée par Arnaud. Il est mort pour qu'elle vive. Mais le colonel ne se doutait pas qu'alors qu'il sauvait son corps, 
le Christ allait toucher son âme » (postface de Jean-Baptiste Golfier, chanoine de l’abbaye). 
 

- « C’était un homme d’exception » : témoignage de l’hôtesse de caisse du Super U (ICI) 
- le livre « Sa vie pour la mienne » : éditions Artège (lien) 
 

Prions pour la protection surnaturelle de Dieu dans la société, alors que la mouvance islamique projette 
toujours de faire mal à la France, spécialement ; cela fait partie de ses gloires et alimente son 
rayonnement, car ce qui touche la France a toujours un écho mondial. 
 
Une loi « immigration » … pour rien. Que de commentaires satisfaits ou critiques après un vote qui devait enfin 
changer la donne de l’immigration !  Or les lois françaises en la matière sont subordonnées aux directives 
européennes. Rien ne changera donc tant que la constitution française ne sera pas réformée pour inverser le 
processus. Alors pourquoi tant d'agitation politique ? Un tour de chauffe avant les élections européennes, avec la 
complicité de tous les partis, et des médias ?  
Etonnant ?... Dans le même temps que les débats parlementaires français présentés comme « cruciaux », le 20 
décembre 2023, le Parlement européen et le Conseil de l’Union européenne sont parvenus à un accord politique 
sur le pacte migratoire européen, qui ouvre grand les portes de l’Europe, comme le souhaitent les patronats qui 
veulent une main d’œuvre facile… même illégale ! 
- cf. article « Immigration illégale : l’État débordé, l’Europe se réveille lentement » (lien) 
 

Prions pour que vienne la lumière de Dieu sur les instances européennes, traversées par de multiples 
courants idéologiques, déconnectées des besoins réels des peuples d’Europe. 
 
 

Bénédiction des couples homosexuels « hors liturgie » autorisée par le pape : 
l’église catholique en émois  
 

Pour la première fois, des conférences épiscopales dans leur entier ont protesté, créant une situation inédite envers 
le pape : il n’a pas respecté la prudence du synode sur l’avenir de l’Église qui, en octobre dernier, sous l’influence 
des Africains notamment, avait repoussé la perspective de bénir des couples homosexuels. 
 

Pour la ‘’Confraternité britannique du clergé catholique’’, « Les relations homosexuelles ne peuvent être en aucun 
cas approuvées, ces bénédictions sont théologiquement, pastoralement et pratiquement inadmissibles ». 
 

✓ Déjà en octobre 2020, dans un changement radical par rapport à ses prédécesseurs, le pape François avait 
défendu très explicitement le droit des couples gays, "enfants de Dieu", de vivre au sein d'une "union civile". 

 

 

Désaveu total. Pour l’ancien préfet de la Congrégation pour la Doctrine de la foi de Benoît XVI, ce type de 
bénédiction par un prêtre est un « acte sacrilège et blasphématoire ». Pour ce théologien, le problème ne réside 
pas dans le fait que ces « personnes pécheresses » soient bénies, ce qui était déjà possible, mais dans le fait de bénir 
leur couple. Car, dans cet acte, « c’est la relation pécheresse elle-même qui est bénie ». 
 

✓ une difficulté très catholique : la déclaration approuvée par le pape ne peut être contestée « puisqu’elle 
est la doctrine établie ». (Source) 

 

La France se distingue. Marc Aillet, évêque de Bayonne-Lescar-Oloron, a demandé à ses prêtres et diacres de ne 
pas bénir des « couples » de même sexe mais seulement « chaque personne individuellement ». Ce qui lui a valu 
d’être mis en cause par l’association SOS-Homophobie, d’autant qu’il avait exigé de les appeler « à la conversion et 
en les invitant à demander le secours de la grâce que le Seigneur accorde à tous ceux qui le lui demandent pour 
conformer leur vie à la Volonté de Dieu ». (Source) On ne peut être plus clair. 
 

https://www.tf1info.fr/justice-faits-divers/video-temoignage-tf1-attentat-du-super-u-de-trebes-6-ans-apres-l-otage-sauvee-par-arnaud-beltrame-temoigne-2281582.html
https://www.editionsartege.fr/product/131021/sa-vie-pour-la-mienne/
https://www.editionsartege.fr/product/131021/sa-vie-pour-la-mienne/
https://www.editionsartege.fr/product/131021/sa-vie-pour-la-mienne/
https://www.lepoint.fr/monde/immigration-illegale-l-etat-deborde-l-europe-se-reveille-lentement-08-01-2024-2549190_24.php
https://www.lefigaro.fr/actualite-france/la-revolte-gronde-contre-la-decision-de-benir-les-couples-homosexuels-20231222
https://www.lefigaro.fr/actualite-france/benediction-des-couples-homosexuels-l-eveque-de-bayonne-epingle-par-l-association-sos-homophobie-20240102#:~:text=Par%20E.P.&text=Dans%20une%20note%20publi%C3%A9e%20le,%C2%ABappelant%20%C3%A0%20la%20conversion%C2%BB.
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Qui a inspiré ce texte révolutionnaire ? Il y a 4 ans, "Sodoma", un livre sur l'homosexualité dans l'Église catholique 
avait scandalisé le Vatican → lien ICI (vidéo 18 mn). Son auteur, qui s’affirme « open gay » (ouvertement 
homosexuel) dit avoir enquêté pendant quatre ans auprès des ecclésiastiques, au Vatican et dans le monde. Il 
dénonce l’hypocrisie du système. Il semble que ce « système » éclate progressivement en choisissant une évolution 
qui, assurément, n’est pas du goût des croyants attachés à la bible.  
Nous voyons comme un fil à plomb qui descend sur tous ceux qui se disent « chrétiens », et pas seulement chez les 
catholiques. 

 

✓ France/droits des élèves transgenres. En catimini (le 29 décembre), le Conseil d'État a validé une circulaire 
du ministère de l'Éducation (de 2021) destinée à « mieux accompagner les élèves transgenres à l'école », 
rejetant une requête déposée par les associations « SOS Éducation » et « Juristes pour l'enfance », en 
invalidant toutes leurs remarques sur la protection de l’enfant et la liberté de conscience des enseignants, 
des élèves ou des parents. Le Conseil valide ainsi les préconisations de la circulaire visant à « identifier 
différentes options susceptibles d'être envisagées par les établissements concernant l'usage des espaces 
d'intimité par les élèves transgenres » (toilettes, vestiaires, dortoirs). (cf. lien) 

 

Nous voyons que tout semble se précipiter vers ce mal dont nous sommes avertis, ce triomphe provisoire 
de l’adversaire de l’humanité qui cherche encore à s’élever au-dessus de Dieu : « Tu disais en ton cœur : 
je monterai au ciel, j’élèverai mon trône au-dessus des étoiles de Dieu ; je m’assiérai sur la montagne de 
l’assemblée, à l’extrémité du septentrion ; je monterai sur le sommet des nues, je serai semblable au Très-
Haut » (Esaïe 14.13-14). 
Mais nous portons nos regards ailleurs, vers le vainqueur pour l’éternité, le Christ de Dieu : « Dieu l'a 
souverainement élevé et lui a donné le nom qui est au-dessus de tout nom, afin qu'au nom de Jésus tout 
genou fléchisse dans les cieux, sur la terre et sous la terre, et que toute langue confesse que Jésus-Christ 
est Seigneur, à la gloire de Dieu le Père ». Ph 2.9-11 Alleluia ! 
 
 
 

 

ISRAËL 
 

 

 

Les temps de détresse pour Jacob ? « Ainsi parle le SEIGNEUR : Nous entendons un bruit de déroute ; c’est la frayeur, 
il n’y a plus de paix. (…) Pourquoi ai-je vu tous les hommes les mains sur les reins, comme une femme en travail ? 
Pourquoi tous les visages sont-ils devenus livides ? 
Malheur ! Ce jour est grand, aucun autre n’est comme lui. C’est un temps de détresse pour Jacob ; mais il en 
sortira sauvé. » Jr 30.5-7 
 

Il n’est pas possible d’affirmer clairement que cette prophétie s’applique aux temps actuels, à cause d’un 
contexte international très instable, en pleine recomposition géostratégique. Peut-être vivons-nous des temps 
annonciateurs, des temps d’avertissement où les cœurs de tous et de toutes les nations (y compris Israël) sont 
sondés par l’Eternel, le Maître des temps. 
 

 

Au cœur de ce bouleversement majeur pour Israël, et finalement pour le monde, recevons la paix de 
Dieu pour prier par-delà nos émotions et nos incompréhensions, certains qu’Il règne, au-dessus de tout ! 
 

 

Les USA soutiennent toujours Israël mais se font plus critiques. Le secrétaire d’État américain, en tournée au 
Proche-Orient, juge que le prix payé par les Palestiniens est trop élevé : « Nous savons que faire face à un ennemi 
qui se cache parmi la population civile, se planque dans des écoles et des hôpitaux pour tirer, rend les choses 
incroyablement difficiles. Mais le prix payé chaque jour par les civils à Gaza, notamment les enfants, est bien trop 
élevé ». Il a exhorté à fournir « plus de nourriture, plus d'eau, plus de médicaments » et à « cesser de prendre des 
mesures qui sapent la capacité des Palestiniens à se gouverner eux-mêmes ». 
 

Israël accusé de génocide devant la Cour internationale de justice de La Haye (CIJ).  
 

« Il n'y a rien de plus atroce et absurde que cette affirmation », a réagi le président israélien Isaac Herzog. 
 

Dans le dossier juridique de 84 pages qu’elle a déposé devant la CIJ, l’Afrique du Sud estime que « les actes commis 
par Israël revêtent un caractère génocidaire car ils s’accompagnent de l’intention spécifique requise de détruire les 
Palestiniens de Gaza ».  

Les avocats sud-africains appuient leur requête sur des éléments matériels : le grand nombre de victimes civiles, 
la destruction d’infrastructures, l’entrave à l’accès à la nourriture et à l’assistance médicale ; mais aussi sur des 
déclarations de responsables israéliens, qui prouvent selon eux une « intention génocidaire ». 

L’audience se tiendra à La Haye, aux Pays-Bas, les 11 et 12 janvier. Signataire de la charte de la CIJ, Israël a décidé 
de coopérer, et plaidera non coupable. (Source) 

https://www.youtube.com/watch?v=kIs4hOnfYM4
https://blog.landot-avocats.net/2023/12/30/seconde-validation-par-le-ce-de-la-circulaire-de-leducation-nationale-sur-les-eleves-transgenres/
https://www.publicsenat.fr/actualites/international/gaza-trois-questions-sur-les-accusations-de-genocide-auxquelles-israel-devra-repondre-devant-un-tribunal-international
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L’accusation de génocide satisfait l’imaginaire collectif antisémite  
(Extrait de Les Mythes fondateurs de l’antisionisme contemporain par P. Lurçat) 

 

« La construction du sionisme comme une entreprise génocidaire (…) C’est par assimilation avec la légende du 
“crime rituel juif“ que s’est opérée l’exploitation internationale, par toutes les propagandes antisionistes, du 
prétendu “assassinat” par l’armée israélienne du jeune Palestinien Mohammed Al-Dura (…) La propagande 
contemporaine ne fait que recycler constamment des thèmes anciens, qu’elle puise dans l’imaginaire collectif et 
dans l’arsenal de la propagande antisémite, développé au cours des siècles ». Un processus ininterrompu « de 
transmission de thèmes antijuifs anciens, comme on le voit dans le discours d’un Mahmoud Abbas accusant Israël 
(et les rabbins) d’empoisonner les puits des Palestiniens. »  
 

Prions que cette audience contribue à apporter devant le monde une connaissance juste de l’ensemble 
de la situation, hors de tout parti pris. 

 

La guerre jusqu’où ? Les Israéliens savent qu’ils seront critiqués quoi qu’ils décident, et sont donc encouragés à 
poursuivre jusqu’à « éradiquer » le Hamas. Or, si cette éradication est légitime, elle se heurte à la réalité et à la 
dépendance d’Israël vis-à-vis des USA pour l’armement et les munitions. USA qui ont déjà imposé à Tsahal 
d'abandonner des zones nord de Gaza... Et le Hamas y revient déjà ! Israël va devoir imaginer une sortie de guerre, 
avec le risque de déchirements politiques et intérieur, tant avec les familles des otages qu’avec la majorité de la 
population qui voudra comprendre comment le 7 octobre a été rendu possible. 
 

Prions que les dirigeants d’Israël reçoivent toute la sagesse de Celui « qui ne sommeille ni de dort », le 
Gardien (HaShomer) qui veille et veut faire entendre Ses conseils. Devant toutes les incertitudes à vue 
humaine, prions que le peuple reste uni, comme il l’a été jusque-là face à l’adversité destructrice. 
 

Un homme politique koweïtien accuse les Frères musulmans de la destruction de la bande de Gaza 
« Soudain, nous avons découvert qu’à Gaza, où vivent deux millions de personnes… il y a 36 hôpitaux. Il existe des 
pays arabes qui comptent 30 millions d’habitants et qui ne disposent pas d’un tel nombre d’hôpitaux. 
Soudain, nous avons découvert que Gaza recevait gratuitement de l’eau, de l’électricité, du gaz et du carburant 
d’Israël. Bien sûr, il n’y a aucun citoyen arabe qui ne paie pas ses factures d’eau, d’électricité et de carburant. 
Soudain, nous avons découvert que Gaza recevait 30 millions de dollars par mois du seul Qatar, 120 millions $/mois 
de l’UNRWA, 50 millions $/mois de l’Union européenne et 30 millions $/mois de l’Amérique. Il y a des pays arabes 
qui croulent sous les dettes et qui ne trouvent personne pour les aider. 
Soudain, nous avons découvert que Gaza n’est pas assiégée et que toutes les marchandises y entrent, tout comme 
les étrangers et les personnes de nationalité étrangère. Ses habitants sont allés en Égypte et de là dans le reste du 
monde. 
Soudain, nous avons découvert que Gaza vit mieux que de nombreux pays arabes… et que ses habitants vivent 
mieux que de nombreux pays arabes. 
Soudain… nous avons découvert que nos esprits étaient assiégés par un mensonge programmé… par les médias des 
Frères musulmans. » (© Traduction de Albert Soued pour Dreuz.info.) 
 

✓ La langue comme arme de guerre. C’est une interview très intéressante (lien vidéo ICI) que propose la 
chaine Mosaïque : Yana Grinshpun, universitaire franco-israélienne (Sorbonne), linguiste, décrypte les 
discours actuels. On y entend des révélations sur ce qu’ont réellement vécu des otages ; également (à 26 
mn) son vécu sur le terrain français : dans les universités françaises, dès le 8 octobre on dénonçait « les 
crimes de guerre d'Israël ». Finalement un exposé de l’antisionisme français et son historique, décapant ! 
(Yana Grinshpun raconte comment des étudiants « pro-palestiniens » ne savent pas où est « la Palestine 
qu’il faut libérer », qu’ils situent quelque part en Irak ou en Iran) 
 

Prions pour un nettoyage de la culture française contemporaine, très influencée par les universitaires qui 
ont des relais dans les médias et chez les politiciens. Prions pour toute une jeunesse étudiante, intoxiquée 
par des discours préparés.  

 

✓ Le président du Sénat en Israël (décembre) : lien vidéo ICI  
 

✓ Des sénateurs français témoins de l'horreur à Kfar Aza (janvier) : lien vidéo ICI 
 

 

« Je suis l'alpha et l'oméga, dit le Seigneur Dieu,  

Celui qui est, qui était, et qui vient, le Tout-Puissant »  
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